

Bécancour, le 22 février 2016

Cher client,

Dû à l'augmentation de nos frais d'opérations causés par les différents facteurs économiques touchant notre secteur d'activité, nous devons augmenter les tarifs du bardeau d'asphalte reçu à nos sites. Il est aussi à noter que la recherche et développement de notre part et par plusieurs acteurs importants de la province s'est avéré non concluante quant à la réutilisation du bardeau d'asphalte de façon efficace et économiquement viable.

Ainsi voici les nouveaux prix pour les voyages constitués majoritairement de bardeau d'asphalte qui entreront en vigueur le 1<sup>er</sup> avril 2016 :

- Réception à notre site de St-Grégoire : 40,00\$ / tonne métrique
- Réception à notre site de Ste-Gertrude : 35,00\$ / tonne métrique

Évidemment, la redevance à l'enfouissement exigée par le MDDELCC de 21.93\$ / tonne métrique s'ajoutera.

Tout en demeurant concurrentiel, nous nous assurons de toujours vous offrir des produits et des services de haute qualité, et de demeurer à l'avant-garde dans tous nos secteurs d'activité.

Pour toutes questions, n'hésitez pas à communiquer avec l'un de nos directeurs commerciaux, Maxime Deshaies, Marco Jutras et Raymond Lyonnais.

<http://www.enfouibec.com/contact/>